



8月上旬、安曇野市で開催された女子ソフトボール大会の審判として参加した。ハックネット裏の審判員の話題は、周辺の山々、松枯れ被害の話題だ。松本市周辺は、マツタケの産地、今後の拡大に関心がある事が分かる。松は、本州以南

フィールビ 風 (現場)からの

来より、和歌や日本画にも多数で登場し、親しまれていた樹木だ。しかし10年代に入りから輸入された松材とともに長崎に上陸した大葉松は、その多くが枯死して被害を受けた。虫害は全国に拡大し、平成15年度の被害は全国43都道府県に及び、被害樹木は25万株にも達している。「松くら虫」が存在するわ

森林区域に新しく居る
構えた住民からは、空
中防除への賛同は困難
との話が審議員から聞
かれる。有人・無人へ
リコフターによる農業
散布は、対象の虫ばかり
りでなく、全ての虫に
そして残留農薬は、人
や飲み水にも影響し、
全国各地でも実施場所

は限られて、いよいよ本筋。
事実だ。
しかし森林資源で生
活を営む関係者がいる
状況を話しても、「財
産家の資産を守るために
健康な自然を奪って
良いのか?」「松林は建
林で作り出した自然、
本来の広葉樹の「上」に
などの声に、対策の一
致意を横糸するのに困

難い國へ輸出が強くなる。
現。本州で唯一、松
の虫被害が発生して
しなじと報道される事
森林。積極的に国、
県・自治体・地域住民
が一体となった被害の
未然防止に取り組む現
場があると聞く。私た
ち大北地域でも被害樹
止への関心が高まつて
ほし。

地域資源を守り抜く意識が大切な事だと考えてみませんか

しかし、そのマイママイガの行く先が気になってしま

ボーリー大奈の審判員として参加した。バックネット裏の審判員の話題は、周辺の山々、松枯れ被害の話題だ。松本周辺は、マツタケの産地で、今後の拡大に关心がある事が分かる。松は、本州以南

が運ぶ線虫「マツノザイセンチュウ」が松の幹に入り込み、枯らす。それでいる病原体が介入する厄介な病気だ。

虫の被害では、去年からのがれが多かった。話題は、もがいて、「マイマイカ」だ。昨年から、マイマイカの生態が、マイマイカは、すくすくと繁殖され、る。フリー百科事典類である「マイキペディア」によると、マイカ科に分類される蝶々の一種

ルスを散布しても、個体は激減せず、連なる山々の木々が丸刈りされた現場が北アメリカに実在するのだ。ヨーロッパから北アメリカに蔓延を目的に人為的に移入し、被害が拡大した、世界の侵略的外来種ワースト100（IUCN）

年に向けて減らそう
と、産む付けられた二
つの卵嚢を取り除いた
が、産む付けられた二
つの卵嚢を取り除いた
途に、「ひ〇〇〇日の監
禁」、「今田先生の監禁」
が駆除する際に数多く
かた書に置かれる。其
域の中でも、多いの住民
が駆除する際に数多く
出でるようになつた。

約10年周明で大發生を繰り返し、その際はまことに個体数と旺盛な食欲であらゆる草花・樹木を食い荒らす。現状は、すでに私たちの地域でも見受けられる。一部では天敵ワイルドで自然に治まるが、多くの情報も聞くが、実際、人為的に天敵ワ

本年も各地で大暴
生。升旗高山西では、
盆踊りのお祭りが相次
いで中止に追い込まれ
れ、外国人旅行者の困
惑したコスントがテレ
ビ情報で伝わってい
る。私たち地域でもも
うが取られ始められて
いる。自宅前の街灯が金
銭を消すほどの効果。
LED化する。あれ
ほん乱舞した姿は金

討している。あらがいたい。
い。一例だが、樹木の
幹に布や寒冷紗などを
巻き付け、虫を集めて
駆除する方法が効果的
だとの情報も簡単に入
ってきた。皆で寄せ合
った知恵を期待して
い。

今年も、春先の山々
の一部の緑が極端に変